

Struktur- und Stellenzulagen
(Monatsbeträge in Euro) Gültig ab 1. April 2026

§ 46 LBesGBW	Strukturzulage	
a) Beamte des mittleren Dienstes	106,75	
b) Beamte des gehobenen Dienstes nach § 24 Nr. 2 und 3	118,60	
c) Beamte des höheren Dienstes in der BesGr. A 13 und der BesGr. C 1 kw	118,60	
§ 47 LBesGBW	Stellenzulagen	
§ 48 LBesGBW	Polizei	
nach einer Dienstzeit von einem Jahr	66,35	
nach einer Dienstzeit von zwei Jahren	132,69	
§ 49 LBesGBW	Feuerwehr	
nach einer Dienstzeit von einem Jahr	66,35	
nach einer Dienstzeit von zwei Jahren	132,69	
§ 51 LBesGBW	Justizwachtmeister	
Abs. 1 Nr. 1 in abgeschlossenen Vorführbereichen der Gerichte oder	99,51	
Abs. 1 Nr. 2 in einer Sicherheitsgruppe der Gerichte und Staatsanwaltschaften	120,00	
§ 52 LBesGBW	Außendienst der Steuerverwaltung	
Beamte des mittleren Dienstes	17,76	
Beamte des gehobenen Dienstes	39,95	
§ 57 Abs. 1 Nr. 1 LBesGBW	Meister/Techniker	39,95

Jährliche Sonderzahlung
Ab 1. Januar 2008 Integration in das Grundgehalt.

Zulage für Dienst zu ungünstigen Zeiten,
je Stunde in Euro Gültig ab 1. April 2026

Sonn- und Feiertagsdienst; Dienst an den Samstagen vor Ostern und Pfingsten nach 12 Uhr sowie am 24. und 31. Dezember jeden Jahres nach 12 Uhr	4,33
--	------

© Diese Darstellung unterliegt den Bestimmungen des Urheberrechtsgesetzes (UrhG).

Amtszulagen
(Monatsbeträge in Euro) Gültig ab 1. April 2026

BesGr.	Fußnote	
A 7	1	50,94
	3	93,97
	4	43,02
A 8	1 und 3	50 Prozent des jeweiligen Unterschiedsbetrags zum Grundgehalt der BesGr. A 9
A 9	2	177,98
A 10	1 und 6	177,98
	4	316,74
	7	138,77
A 11	3	264,36
A 12	2	220,39
A 13	5	264,36
	9 und 10	385,59
A 14	1 und 3	264,36
A 15	1	264,36
	7	440,53
	8	447,23
A 16	7	295,70
	8	227,27

Anwärtergrundbetrag (Monatsbeträge in Euro) Gültig ab 1. April 2026

Eingangsamtsamt, in das der Anwärter nach Abschluss des Vorbereitungsdienstes unmittelbar eintritt	Grundbetrag
A 7 bis A 9	1.552,89
A 10 und A 11	1.608,78
A 12	1.753,53
A 13	1.786,46
A 13 mit Strukturzulage	1.822,62



Jetzt Gewerkschafts-
vorteil sichern!



www.bbbank.de/dbb

Einfach den Code scannen und sofort in unsere exklusive Vorteilswelt für Mitglieder in dbb-Fachgewerkschaften eintauchen.

BBBank eG
Herrenstr. 2-10
76133 Karlsruhe



2026
Besoldungstabelle

Für Beamtinnen und Beamte
des Landes Baden-Württemberg

Gültig ab 1. April 2026

Entwurf

Eine Veröffentlichung erfolgt unter Vorbehalt
der Bekanntmachung im Gesetzblatt

dbb beamtenbund und tarifunion
Friedrichstraße 169, 10117 Berlin
Telefon 030.4081-5201, Fax 030.4081-4739
E-Mail: beamte@dbb.de, Internet: www.dbb.de

Landesbesoldungsordnung A

Grundgehaltssätze (Monatsbeträge in Euro)

Gültig ab 1. April 2026

BesGr.	Stufe									
	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10
	3-Jahres-Rhythmus						4-Jahres-Rhythmus			
A 7	3.220,85	3.314,32	3.407,74	3.501,18	3.594,68	3.661,40	3.728,15	3.794,93		
A 8	3.302,04	3.421,84	3.541,57	3.661,34	3.781,13	3.860,96	3.940,79	4.020,67	4.100,47	
A 9	3.480,07	3.607,89	3.735,69	3.863,51	3.991,30	4.079,21	4.167,09	4.254,95	4.342,82	
A 10	3.737,00	3.900,74	4.064,51	4.228,29	4.392,05	4.503,15	4.614,82	4.726,51	4.838,21	
A 11	4.108,34	4.276,16	4.444,56	4.616,23	4.787,90	4.902,37	5.018,38	5.135,16	5.251,92	5.368,64
A 12		4.654,11	4.790,54	4.996,39	5.205,14	5.344,34	5.483,49	5.622,69	5.761,88	5.901,07
A 13			5.332,12	5.557,55	5.783,02	5.933,32	6.083,60	6.233,90	6.384,24	6.534,50
A 14			5.652,72	5.945,07	6.237,43	6.432,31	6.627,24	6.822,10	7.017,00	7.211,94
A 15				6.507,80	6.829,20	7.086,35	7.343,48	7.600,63	7.857,75	8.114,92
A 16				7.156,33	7.528,05	7.825,49	8.122,89	8.420,26	8.717,65	9.015,04

Landesbesoldungsordnung B

Grundgehaltssätze (Monatsbeträge in Euro)

Gültig ab 1. April 2026

BesGr.	B 1	B 2	B 3	B 4	B 5	B 6	B 7	B 8	B 9	B 10	B 11
	8.114,92	9.391,29	9.931,65	10.497,59	11.146,90	11.760,06	12.356,52	12.978,12	13.749,96	16.146,94	16.764,69

Landesbesoldungsordnung W

Grundgehaltssätze (Monatsbeträge in Euro)

Gültig ab 1. April 2026

Besoldungsgruppe		
W 1	W 2	W 3
6.128,72	7.661,18	8.667,56

Familienzuschlag (Monatsbeträge in Euro)

Gültig ab 1. April 2026

Ehebezogener Teil des Familienzuschlags		180,46	Erhöhung kinderbezogener Teil Familienzuschlag für das erste zu berücksichtigende Kind	
Kinderbezogener Teil des Familienzuschlags	für das erste und zweite Kind jeweils	157,78		
	für das dritte und jedes weitere Kind jeweils	989,17	in den Besoldungsgruppen A 7 bis A 10 um	56,82
Anrechnungsbetrag nach § 40 Satz 3		82,42	in den Besoldungsgruppen A 11 bis A 13 um	28,41

Erhöhung kinderbezogener Teil Familienzuschlags für das zweite zu berücksichtigende Kind

nach Besoldungsgruppe und Stufe des Grundgehalts (Monatsbeträge in Euro)

BesGr.	Stufe											
	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10		
A 7	511,38	493,74	476,13	458,52	440,88	428,30	415,71	403,13	345,51 299,80 206,39 128,38 32,21 5,96			
A 8	496,07	473,48	450,90	428,32	405,72	390,66	375,60	360,55				
A 9	462,49	438,38	414,29	390,18	366,08	349,52	332,94	316,37				
A 10	414,04	383,17	352,29	321,41	290,52	269,57	248,52	227,45				
A 11	344,02	312,37	280,62	248,26	215,88	194,29	172,41	150,41				
A 12	241,10		215,38	176,56	137,20	110,95	84,70	58,46				
A 13			113,25	70,74	28,22							
A 14			52,80									

Familienergänzungszuschag (Monatsbeträge in Euro)

Gültig ab 1. Januar 2026

BesGr.	Stufe									
	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10
Betrag, den eine Familie mit einem berücksichtigungsfähigem Kind insgesamt erhält										
A 7	640,00	555,00	460,00	370,00	280,00	216,00	152,00	88,00		
A 8	611,00	495,00	380,00	264,00	149,00	72,00				
A 9	438,00	315,00	192,00	68,00						
Betrag, den eine Familie mit mindestens zwei berücksichtigungsfähigen Kindern insgesamt erhält										
A 7	790,00	717,00	644,00	571,00	498,00	446,00	394,00	342,00	152,00	
A 8	776,00	682,00	588,00	495,00	401,00	339,00	277,00	214,00		
A 9	636,00	536,00	436,00	336,00	236,00	167,00	99,00	30,00		
A 10	434,00	305,00	177,00	49,00						

Mehrarbeitsvergütung (Stundensätze in Euro)

Gültig ab 1. April 2026

Mehrarbeit außerhalb des Schuldienstes		Mehrarbeit im Schuldienst	
Besoldungsgruppen		Beamte des	
A 7 bis A 9	19,95	gehobenen Dienstes, deren Eingangsamt unterhalb der Besoldungsgruppe A 12 liegt	25,00
A 10 bis A 12	27,14	gehobenen Dienstes mit Eingangsamt A 12	29,75
A 13 bis A 16	35,61	gehobenen Dienstes mit Eingangsamt A 13	35,35
		höheren Dienstes	41,29